Paris 2024 : l'accueil des jeux sur notre territoire

Le 6 mai, la Ville de Versailles, Versailles Grand Parc et Paris 2024 ont signé, dans le nouvel Office de Tourisme de Versailles Grand Parc, une convention cadre pour une organisation optimale des Jeux Olympiques de Paris 2024. Une signature en présence de Tony Estanguet, président du comité d'organisation des Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024 ; François de Mazières ; et Dominique Roucher de Roux, première adjointe au maire déléguée au Développement économique, à l'Emploi et aux Affaires générales.





Le rendez-vous de l'emploi : une belle réussite pour les jeunes!

Le 25 avril : 445 candidats venus à la rencontre des 30 entreprises et partenaires, 1 122 entretiens, 95 % des recruteurs ouverts à l'embauche d'un ou de plusieurs candidats rencontrés lors du salon, 100 % des exposants jugeant le salon utile ou très utile et 88 % du côté des candidats. Un véritable succès!



Esprit Jardin: plus de 20 000 passionnés de nature





our sa 16e édition, Esprit Jardin s'est implanté quartier Saint-Louis les 26 et 27 avril, pour le plus grand plaisir des amoureux du jardin! Spectacles, ateliers et démonstrations, ce sont plus de 70 exposants qui ont présenté leurs activités: pépiniéristes, artistes fleuristes, paysagistes et associations.

L'accueil des nouveaux professionnels de santé

Comme chaque année, le Maire, accompagné de ses élus délégués à la Santé ou médecins libéraux et pharmacien, a accueilli le 14 mai, les professionnels de santé nouvellement installés ou désireux de s'installer à Versailles. Une soirée riche d'échanges sur les problématiques d'accueil de jeunes médecins sur le territoire, de permanence des soins, de prévention.

